

## **Den Führerschein auf der hanseboot gemacht!**

**26.10.2013**



Wer mit einem Motorboot oder Segelboot mit Motor über 15 PS, auf dem Wasser unterwegs sein möchte, der braucht dafür einen Führerschein. Die Messe hanseboot bietet da für viele Interessenten ein verlockendes Angebot: am Wochenden kann man hier in maritimer Atmosphäre büffeln für den Führerschein. Kompakt, günstiger als sonst und das Boot kann man sich auch gleich aussuchen.

### **Anmoderation:**

Wer mit einem Motorboot oder Segelboot mit Motor über 15 PS, auf dem Wasser unterwegs sein möchte, der braucht dafür einen Führerschein. Die Messe hanseboot bietet da für viele Interessenten ein verlockendes Angebot: am Wochenden kann man hier in maritimer Atmosphäre büffeln für den Führerschein. Kompakt, günstiger als sonst und das Boot kann man sich auch gleich aussuchen. Tim Kuchenbecker berichtet.

O-Ton

Sagt "Calle" Sibbert von der Hamburger Segelschule Käpt'n Prusse. Eine der Schulen, die diese Führerscheinkurse in der hanseboot academy anbieten.

O-Ton

Die Seekarten liegen auf den Tischen ausgebreitet, Zirkel, Bleistift und Radiergummi daneben. 54 Schüler unterrichtet allein die Segelschule Käpt'n Prusse hier.

O-Ton

Die Vorteile auf der Messe seinen Schein zu machen, liegen klar auf der Hand, sagt Lehrer "Calle" Siebert.

O-Ton

Der Führerscheinkurs auf der Messe hat aber mindestens noch einen Vorteil. Denn die Kursteilnehmer werden allesamt zum Stand der Wasserschutzpolizei geschickt. Sie sollen sich Zeichentafeln und Co. besorgen - dieser Erstkontakt ist sehr gut und auch wichtig, so Burkhard Rosenberg von der Wasserschutzpolizei Hamburg.

O-Ton

Wer jetzt denkt: ach, das ist ja toll - in drei Tagen und dann gibt's den Führerschein ausgehändigt, der irrt sich.

O-Ton

Und mindestens drei Praxisstunden auf dem Wasser, wollen ja auch noch absolviert werden. Ganz so schnell geht es dann also doch nicht.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hamburg